

HOLEN SIE SICH IHRE PAL CARD AUF IHR HANDY!

MIT IPAFS NEUER APP



ePAL.

www.ipaf.org/ePAL

- Gratis Download
- Für alle PAL Card-Inhaber
- Digitale Briefftasche für IPAF-Lizenzen und Qualifikationen
- Digitales Logbuch
- Zeigen und teilen Sie Ihre Berechtigungsnachweise
- Bequem
- Best Practice / bewährte Praktiken und Anleitungen

JETZT HERUNTERLADEN

Suchen Sie in Ihrem App Store nach 'ePAL'



MESSEKALENDER DEUTSCHLAND

GALABAU 2022



25. Ausgabe der Messe für Planung, Bau und Pflege von Urban- und Grünräumen etc.

14. – 17. September 2022; Nürnberg

Tel: 0911 8606-8860

GLASSTEC



Fachmesse für Glas, Glasherstellung & -bearbeitung

20. – 23. September 2022; Düsseldorf

Tel: 0211 4560 01; Fax: 0211 4560 874 04

BAUMA 2022



Die weltweit größte und wichtigste Baufachmesse in 33. Auflage

24. – 30. Oktober 2022; München

Tel: 089 949 20720; Fax: 089 949 20729

5. CONSTRUCTION EQUIPMENT FORUM



Konferenz für das Management von Baumaschinenabnehmern, -herstellern und -zulieferern

16. – 17. November 2022; Berlin

Tel: 0511 473 14790; Fax: 0511 473 14791

MESSEKALENDER INTERNATIONAL

THE SC&RA CRANE & RIGGING WORKSHOP



Vorträge und Messe

3. – 5. Oktober 2022; Dallas, Texas, USA

Tel: +1 703 698 0291; Fax: +1 703 698 0297

LIFTEX KONFERENZ



Jährliche Konferenz der LEEA Lifting Equipment Engineers Association

5. – 6. Oktober 2022; Aberdeen, Großbritannien

Tel: +44 (0)203 488 2865

BAUMAG 2023



21. Ausgabe der Schweizer Baumaschinenmesse

26. – 29. Januar 2023; Luzern, Schweiz

Tel: +41 (0)56 204 20 20

CONEXPO-CON/AGG 2023



US-Baumaschinen-Messe

14. – 18. März 2023; Las Vegas, Nevada, USA

Tel: +1 414-298-4133; Fax: +1 414-272-2672

VERTIKAL DAYS



Das britische Kran-, Bühnen- und Teleskopklader-Event

10. – 11. Mai 2023; Peterborough, Großbritannien

Tel: +44 (0)1902 851334; Fax: +44 (0)1902 533151

APEX 2023



Internationale Messe rund um Arbeitsbühnen, Teleskopklader und mehr

6. – 8. Juni 2023; Maastricht, Niederlande

Tel: +31 (0) 547 271566



Die Links zu den Webseiten der Messen finden Sie auf www.Vertikal.net

Bekanntes und Unbekanntes

Große Ereignisse werfen ihre Schatten voraus, so heißt es landläufig. Die bauma tut dies auch wieder in diesem Jahr. Die weltgrößte Baummesse ist für Ende Oktober in München angesetzt. Vieles ist bekannt und einiges doch anders. Schon jetzt kann man sagen, dass die Messe wieder sowohl zigtausend Aussteller als auch hunderttausende Besucher im Oktober erwartet werden. Schon jetzt kann man sagen, dass unter den Ausstellern sich viele neue Namen finden werden. Schon jetzt kann man sagen, dass jene, die anreisen und übernachten, sich mit Hotelpreisen und übervollem Nahverkehr arrangieren werden müssen. Das ist nichts Neues, so hat sich die Messe in den letzten Jahrzehnten präsentiert.

Neu ist, dass diejenigen, die dieses Jahr ausstellen, mehr Fläche dafür haben. Nicht, weil das Messegelände gewachsen ist, sondern weil der Standplatz links oder rechts davon nicht partout wieder belegt wurde. Neu ist, dass etliche Exponate bereits im Vorfeld präsentiert wurden. Nicht, weil die Messe nicht die richtige Plattform wäre – im Gegenteil. Da sie aber für April angesetzt war und jetzt im Oktober stattfindet, waren die neuen Modelle schon im April fertig. Sechs Monate des Wartens, um eine Neuheit für eine Messe aufzubewahren, kann sich aber kein Unternehmen leisten.

Und last but not least neu ist, dass das Damokles-Schwert über allem schwebt, das sich in diesen Tagen Corona nennt. Wird die Messe komplett abgesagt, weil die Fallzahlen zu hoch sind und die Krankenhäuser überlaufen? Kann sein. Ich schätze dies allerdings als nicht sehr wahrscheinlich ein, da die Politik versucht, eine gewisse „Normalität“ im Alltag zu erreichen. Wird man Menschen sehen, die eine Maske tragen? Das halte ich für sehr wahrscheinlich. Die folgenden zwei Fragen werden eher entscheidend sein. Wie wird das Reisen von einem Land zum anderen quer über die Kontinente per Flugzeug sich gestalten? Und wie hoch wird die Zahl derjenigen sein, die nicht auf so viele Kontakte erpicht sind und damit die Besucherzahlen drücken?

Die bauma wird wieder etwas unvorstellbar Großes sein, da bin ich sicher. Sie wird sich aber in einem anderen Licht präsentieren, denn einige Schatten werden nicht wegdiskutiert werden können.

Ihr



Rüdiger Kopf | Chefredaktion → rk@vertikal.net